



菩提樹



1月行事予定

日	曜	学校行事	朝	指導	給食	部活	バス①	バス②	バス③
1	木	♦元日							
2	金	学校閉庁日							
3	土	学校閉庁日							
4	日								
5	月				○	11:30			
6	火				○	11:30			
7	水				○	11:30			
8	木	始業式 診断テスト・第4回実力テスト	テスト勉強		×	×	11:40		
9	金	診断テスト・第4回実力テスト	テスト勉強	美術高橋	○	○		16:00	17:00
10	土						11:15		
11	日					○	11:15		
12	月	※成人の日					11:15		
13	火		タイミング	美術高橋 SC 教育相談員 ICT	○	○		16:00	17:00
14	水	PTA理事会	読書	ALT	○	×		16:00	
15	木	私立推薦入試	読書		○	○		16:00	17:00
16	金		読書	美術高橋	○	○		16:00	17:00
17	土						11:15		
18	日					○	11:15		
19	月		タイミング	ALT	○	○		16:00	17:00
20	火	短縮5時間 職員会議、進路指導委員会	読書	美術高橋 SC 教育相談員 ICT	○	×	15:00		
21	水		読書	ALT	○	○		16:00	17:00
22	木	3年生個人懇談	読書		○	○		16:00	17:00
23	金	①～⑥自由参観日、⑥2年生修学旅行説明会 3年生個人懇談	読書	美術高橋	○	○		16:00	17:00
24	土						11:15		
25	日					○	11:15		
26	月	研究授業	タイミング	ALT	○	×	15:00		
27	火	専門委員会	読書	美術高橋 SC 教育相談員 ICT	○	○		16:00	17:00
28	水		読書	ALT	○	○		16:00	17:00
29	木		読書		○	○		16:00	17:00
30	金	県立高校特色入学者選抜入試	読書	美術高橋	3年× 1・2年○	○	11:00	15:00	16:00
31	土					○	11:15		

2月

3 4・5 12	火 水 木 木	坊っちゃん劇場観劇(2年生) 私立高校一般入試 職員会議 学校保健委員会、専門部反省会		16・17・18 26 27	月 火 水 月 金	学年末テスト(1・2年生)、実力テスト(3年生) 専門委員会 新入生説明会
----------------	------------------	--	--	----------------------	-----------------------	---

港南人権フェスタ R7.11.14

12月14日（金）に、港南中学校での人権・同和参観日と人権フェスタに参加しました。午前は、いくつかのクラスに分かれて、港南中学校の生徒とともに授業に参加しました。たくさんの人の考えに触れ、さらに自分の意見を多くの同学年の生徒に伝える経験は貴重だと思います。また、午後からは、体育館に全校が集まっての港南人権フェスタに参加しました。港南人権委員の発表を聞き、自分たちが昨年演じた人権劇と「あの空を見ていた」の合唱を披露しました。港南中学校の生徒も真剣に見入っており、なにか考え方や気付きを与えたのではないかと思います。



1年 相中 ゆめ

港南の人権の授業に参加して、その人の立場になって考えたら、どの立場にもいろいろな理由や身分があり、身分のせいでみんながやりたくないことをやらされていて許せないと思ったことと、そんなことをさせてはいけないと思いました。港南の人と話し合い、交流もできいろいろ人の意見を知るのが楽しかったです。勉強になりました。

3年 水本 幸来

港南人権フェスタに参加してみて、人権委員の発表で人権リボンという4色のリボンがあることを初めて知りました。特にレインボーは、多様性という意味で、みんなそれぞれの色があるからレインボーなんだと言っていたことが素敵で印象に残っています。港南中学校の発表の後に、私も中山中学校生として、今までの活動内容や歌を発表することができました。

伊予地区駅伝競走大会 砥部町陶街道ゆとり公園 R7.12.2

12月2日(火)に、砥部町陶街道ゆとり公園で伊予地区の全中学校が参加して駅伝競走大会が開催され、本校はオープン参加として出場しました。体育の授業や朝ラン、夕活で練習をして、大会に備えてきました。当日は、練習してきたことを出し切り、全力の走りを見せてくれました。保護者の皆様には、お弁当の準備や、会場での熱い応援をしていただきました。ありがとうございました。

2年 坪田 瞳生

今日、伊予地区駅伝大会がありました。ゆとり公園のジョギングコースを走り、一区間少ないオープン参加でしたが、全員が力を尽くすことができました。僕は一走者目を任せられました。ピストルの音に胸が高鳴り、少し緊張しながらも全力でスタート。仲間や観客の応援に支えられ、走り終えた瞬間に大きな達成感を得ました。



2年 機木 ことみ

私にとって、伊予地区駅伝大会は2回目なので、内容は分かっていたけれど、今年は2周走り、ものすごく苦しかったです。3人でたすきを繋ぎ合って、最後まで諦めずに走り切ることができうれしかったです。走っている途中に、仲間の声援が聞こえるたびに前へ進む力がわいてきました。

